

# *Canciller de Venezuela responde a las acusaciones*

---



**Canciller de Venezuela, Jorge Arreaza**

Caracas, 8 oct (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, señaló que su país afronta una guerra no convencional en diversas áreas y precisó que para afrontarla tiene que aplicar medidas no convencionales.

"Algunas/algunos respetables compañeros y compañeras parecen no captar la gravedad y ferocidad de la agresión multiforme que sufrimos. Somos el laboratorio de las nuevas armas de destrucción masiva del imperialismo. Una guerra no convencional amerita respuestas no convencionales, audaces y originales", escribió el ministro en su cuenta de Twitter.

El funcionario venezolano ofreció estas declaraciones, previo a la discusión que se dará en la Asamblea Nacional Constituyente sobre la Ley Antibloqueo que presentó recientemente el presidente Nicolás Maduro.

Venezuela se encuentra asediada y perseguida. Caracas responsabiliza a Washington de haber destruido su economía con un bloqueo financiero, y ante ese escenario el presidente Nicolás Maduro sacó al ruedo la Ley Antibloqueo con la cual aseguró enfrentará las sanciones.

En los últimos cinco años, Venezuela perdió el 99% de sus ingresos producto del bloqueo, y según Maduro eso lo llevó a crear un instrumento legal para blindar y recuperar la economía.

El abogado y magistrado suplente de la Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), Juan Carlos Valdez, indicó que Venezuela se encuentra en medio de una guerra y que la Ley Antibloqueo permitirá tomar medidas excepcionales.

"Estamos en una guerra. Esta ley depende de tomar medidas excepcionales para avanzar (...) Es una ley económica para que podamos sortear la asfixia que se nos tiene, con condiciones favorables para quienes deseen invertir en Venezuela", expresó Valdez en conversación con Sputnik.

El abogado constitucionalista aclaró que la ley no opera a nivel internacional, pero busca darle al ámbito jurídico nacional una apertura o flexibilización para atraer la inversión extranjera.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236267-canciller-de-venezuela-responde-a-las-acusaciones>



**Radio Habana Cuba**